

<b>Zeitschrift:</b>	Le nouveau conteur vaudois et romand
<b>Band:</b>	76 (1949)
<b>Heft:</b>	12
<b>Artikel:</b>	A nos lecteurs, abonnés, collaborateurs et amis : jamais "deux"... sans "trois" !
<b>Autor:</b>	Molles, R.
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-227035">https://doi.org/10.5169/seals-227035</a>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 03.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## A NOS LECTEURS, ABONNÉS, COLLABORATEURS ET AMIS

---

# *Jamais « deux »... sans « trois » !*

*Voici deux ans révolus que reparaît le Nouveau Conte...*

*Jamais « deux »... sans « trois » dit le proverbe.*

*Pourquoi le faire mentir ?*

*Amis lecteurs et abonnés, c'est à vous que notre revue mensuelle et « bien de chez nous » doit ses deux années de renouveau...*

*A vous et aussi — le dira-t-on assez — à ces amis Bron, imprimeur, Jules Cordey, aux « patoisants », à tous ceux qui des campagnes ou du vignoble romands nous ont écrit : « Courage ! pour que toujours plus le Nouveau Conte fasse entendre sa voix dans ce monde en profond remue-ménage...*

*Il importe que « quelque chose subsiste », qui jaillisse de notre sol même.*

*Qu'à l'époque où la « citoyenneté » du monde marque des points, nos particularismes romands et vaudois s'expriment, s'accusent.*

*On sera toujours de « quelque part », d'une commune, d'un petit ou grand village, même internationalisé...*

*Or le Nouveau Conte, à la suite de l'ancien, s'y efforce modestement et compte sur tous pour s'y efforcer davantage encore.*

*Pas question d'abuser du « y en a point comme nous ». La guerre nous a appris que la misère des autres est plus grande que nos petites misères...*

*On commence à sentir, dans le monde qui s'engendre, que le mot « solidarité » n'est point un vain mot.*

*Si nous restons libres de ne point épouser les « rognons » d'autrui, on se doit de travailler à les apaiser si c'est Dieu possible... En tous cas de mériter et d'être digne de l'exemple confédéral que nous avons été les premiers à donner au monde.*

*Avec la 30<sup>e</sup> Foire nationale de septembre, le Nouveau Conte va entrer dans sa troisième année...*

*Il a vécu jusqu'ici de « sacrifices »... On en vit quoi qu'on dise... mais à la condition de se sentir soutenu, de sentir que l'effort désintéressé correspond aux sentiments de tous...*

*Amis lecteurs et abonnés, à vous de prouver, pour la troisième fois, que le Nouveau Conte vous est cher en nous restant, non seulement fidèles, mais encore en le faisant connaître autour de vous... en engageant vos connaissances à s'y abonner...*

*Le Conteur compte sur vous !*

**R. Molles**